



La Junta autoriza 329.300 euros para el vestuario del hospital

SORIA
El Consejo de Gobierno de la Junta de Castilla y León dio ayer el visto bueno a un gasto de 329.314 euros para el suministro e instalación de taquillas de vestuario con cerradura de proximidad destinadas a las nuevas instalaciones de ampliación del Hospital Santa Bárbara de Soria.

Según indica la Junta, la ampliación del hospital soriano conlleva la dotación de nuevas zonas de vestuarios para el personal, y dado que la mayoría desarrolla sus funciones con uniforme se requiere disponer de taquillas para guardar sus enseres, prendas de uniformidad y efectos personales con total seguridad.

Dicho gasto forma parte de un montante total de 2.517.291 euros destinados a diversos suministros asistenciales, de equipamiento o de viveres para los complejos asistenciales de León y Soria y para los hospitales de Valladolid (Río Hortega y Clínico Universitario). Autorizó 642.026 euros para el suministro de dispositivos de asistencia ventricular izquierda para el Hospital Clínico Universitario y otros 776.776 euros para implantes cocleares en el Río Hortega. Para el Complejo Asistencial Universitario de León, se destinan 769.175 euros para el suministro de viveres, tanto para el complejo en los Altos de Nava como para el Hospital Santa Isabel.



Trabajos en el Hospital Santa Bárbara, ayer. MARIO TEJEDOR